



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**PREPARATIVOS** Cabo Cañaveral, Noviembre 26 (Reuters). Fotógrafos instalan sus equipos, a fin de estar listos para el despegue de esta noche del transbordador espacial Atlantis, constituyendo el

segundo lanzamiento nocturno, en 23 misiones espaciales de la NASA. La tripulación, compuesta de seis hombre y una mujer, pondrá en órbita tres satélites comerciales de comunicaciones.

## Histórico y cuestionado el viaje espacial México

México, Noviembre 26 (AP). Funcionarios del Gobierno mexicano calificaron hoy de histórico paso en materia tecnológica el lanzamiento del primer astronauta y el segundo satélite mexicanos al espacio, pero sectores opositores cuestionaron el gasto en momentos en que la econo-

mía del país sufre el peso de una deuda externa de 96.000 millones de dólares.

La tripulación del transbordador espacial norteamericano "Atlantis" incluyó al especialista Rodolfo Neri Vela, de 33 años, ingeniero seleccionado por el Gobierno mexicano en un concurso nacional.

## Elogian a Reagan por defender a países CA

Asunción, Noviembre 26 (UPI). Una entidad anticomunista elogió hoy al Presidente estadounidense Ronald Reagan por defender a los "centroamericanos que luchan por la democracia", criticó al Grupo de Contadora y se solidarizó con el Presidente chileno Augusto Pinochet.

por la Federación de Entidades Democráticas de América Latina (FEDAL), contó con la adhesión de los Presidentes de Paraguay y Bolivia, Alfredo Stroessner y Víctor Paz Estenssoro, respectivamente.

En una declaración final, FEDAL apoyó también a

—Pasa a la página 64—

## \$29 mil millones de deuda pagará México

México, Nov. 26 (UPI). El gobierno de México gastará en 1986, 29.000 millones de dólares, el 45.9 por ciento de su presupuesto, en cancelar parte del capital e intereses de su deuda externa, estimada en 96.500 millones de dólares, según se informó oficialmente.

En una sesión especial del Congreso, el Ministro de Planificación y Presu-

puesto, Carlos Salinas de Gortari, dijo ayer que sólo los intereses a pagar representarán un 29 por ciento, 18.760 millones de dólares de los 64.000 millones de dólares del presupuesto de 1986.

La deuda externa de México es la tercera más grande del mundo, después de Estados Unidos y Brasil.

## Obispos quieren seguir compartiendo autoridad

Ciudad del Vaticano, Noviembre 26 (UPI). El Presidente de la Conferencia Episcopal de Estados Unidos realizó hoy una vigorosa defensa de las organizaciones nacionales de obispos y dijo que éstas deben seguir compartiendo con el Papa la autoridad de la Iglesia.

Monseñor James Malone, Obispo de Youngstown, Ohio, dijo ante sus colegas de todo el mundo que "deben fortalecerse las enseñanzas del Concilio Vaticano II en materia de colegialidad, así como el impulso que éste dio a las conferencias episcopales".

El Sínodo Mundial de Obispos fue convocado por el

## Japón levanta las sanciones Polonia

Tokio, Nov. 26 (DPA). El gobierno japonés aprobó hoy un nuevo plan de reembolso de los créditos concedidos a Polonia, con lo que automáticamente quedaron levantadas, según el Ministro del Exterior Shintaro Abe, todas las sanciones económicas que Tokio había aplicado al régimen comunista de Varsovia.

Las sanciones económicas contra Polonia habían sido establecidas a raíz de la proclamación de la ley marcial, implantada por las autoridades de Varsovia a fines de 1981.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**DE POLONIA.** Ciudad del Vaticano, Noviembre 26 (Reuters). El Cardenal Josef Glemp, primado de Polonia, visto hoy al dirigirse al Salón del Sínodo, para el segundo día de trabajo del Sínodo de Obispos.

Papa Juan Pablo II para pasar revista a las reformas surgidas en el Concilio celebrado hace veinte años, que adecuó la doctrina de la Iglesia a los tiempos modernos.

"Junto a su cabeza el Supremo Pontífice, y jamás sin su autoridad, el orden episcopal es el máximo poder en la Iglesia", anotó.

La Conferencia de Obispos de Estados Unidos se ha pronunciado, a través de las cartas pastorales, sobre una variedad de temas como la condena a la guerra nuclear o las recomendaciones para que se introduzcan mecanis-

# Cambios a Carta OEA adversa EU

Washington, Noviembre 26 (AP). Estados Unidos ha hecho una seria advertencia de que los delicados cambios que se proponen a la Carta de la Organización de Estados Americanos (OEA) no pueden conseguirse en tres días, sugiriendo a los demás miembros de la OEA un estudio más detallado del problema.

"Varios embajadores me han expresado que sus gobiernos necesitan más tiempo para reflexionar sobre los aspectos de la cuestión", dijo el representante norteamericano Richard T. McCormack en una nota a sus colegas latinoamericanos.

La Asamblea reformadora debe reunirse del 2 al 4 de Diciembre en Cartagena para considerar una serie de cambios que van desde asuntos administrativos hasta quien tiene el derecho a representar territorios usurpados. Son pocos los analistas que consideran que tal inmensa tarea puede alcanzarse satisfactoriamente en 72 horas.

McCormack, que a la sazón preside el Consejo Permanente de la OEA, ha propuesto que los Cancilleres que se congregarán en la histórica ciudad colombiana

—Pasa a la página 41—

## AL podría superar en petróleo al Medio Ote.

Nueva York, Nov. 26 (AP). América Latina contaría con recursos petroleros superiores a los del Medio Oriente, tan enormes que tienen el potencial de borrar las deudas externas de la región y modificar el balance económico y estratégico mundial en cuestión de pocos años, se-

gún sostiene un geólogo norteamericano.

Por lo menos tres países —Argentina, Brasil y México— podrían superar a Arabia Saudita en recursos petroleros recuperables, según esta tesis. Además de estas tres arabias saudi-

—Pasa a la página 41—

## Arabes alarmados por auge del terrorismo

El Cairo, Nov. 26 (AP). La intensificación del terrorismo en el Medio Oriente con episodios sangrientos como el del avión de Egyptair en Malta ha sembrado la alarma entre los gobiernos árabes, que se ven tan amenazados por ese flagelo como los intereses

occidentales. Las imágenes de norteamericanos aterrorizados rehenes de pistoleros de tez cetrina o asesinados en nombre de causas que las víctimas apenas comprenden acaparan primeras planas y pantallas de televisión en todo el mundo.

## Cazas EU protegieron a comandos egipcios

Washington, Nov. 26 (AP). Aviones de combate de la armada norteamericana estuvieron listos a proteger un avión que transportaba a los comandos egipcios a Malta para tratar de rescatar a los pasajeros del avión Boeing 737 egipcio secuestrado el Domingo, dijeron fuentes gubernamentales estadounidenses.

Cazas del portaviones norteamericano Coral Sea recibieron orden de ir a la Base Aérea Sigonella en Sicilia, en donde estuvieron preparados para intervenir si había cualquier intento de parte de Libia o algún otro país del Medio Oriente por tratar de evitar que las fuerzas egipcias llegaran a Malta, dijeron anoche las fuentes.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**IDENTIFICACIONES.** La Valetta, Malta, Noviembre 26 (AP). Soldados de los comandos egipcios, procuran identificar los cadáveres de los secuestradores que fueron abatidos a balazos en el asalto para recuperar el Boeing 737, de la Aerolínea Egyptair, que terminó en un baño de sangre.

—Pasa a la página 41—